



## — PERISCOPIO —



## #OPINIÓN

*Se ha reunido dos veces con Hugo Aguilar, y le ha mostrado que las finanzas están en orden y no hay materia para buscarle tres pies al gato*

SE BLINDA PIÑA CON  
"TERSA TRANSICIÓN"

**T**ransparencia, cuentas claras y trato cordial hacia su sucesor, Hugo Aguilar, conforman el blindaje de la saliente presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, contra eventuales represalias de una de las ministras que mantendrá su lugar en el máximo tribunal del país.

De eso se trata la "tersa transición" que se desarrolla en el Poder Judicial, para que los nuevos ministros asuman el próximo 1 de septiembre con finanzas sanas, asuntos en orden y, sobre todo, **sin elementos para emprender una cacería de brujas contra los actuales miembros de la Sala Superior** que resultaron incómodos a los intereses de la cuatroté y su segundo piso.

En el tema más delicado, el de los recursos, **Piña no sólo se irá limpia, sino que pone en evidencia que la supuesta corrupción en la Corte no existió**, al menos durante su gestión como presidenta.

Así lo ratificó la **Auditoría Superior de la Federación (ASF)**, a cargo de **David Colmenares**, en sus resultados de las revisiones financieras al Poder Judicial, correspondientes a la Cuenta Pública 2024: encontró cero irregularidades y se documentó y verificó

que cada centavo del presupuesto se ocupó de forma legal.

"El presupuesto asignado a la Suprema Corte de Justicia de la Nación se ejerció y registró conforme a los montos aprobados y de acuerdo con las disposiciones legales y normativas... cumplió con las disposiciones legales y normativas que son aplicables en la materia", refiere el informe de la ASF.

**Piña ha tratado a Aguilar con la máxima deferencia**



Sin embargo, la ministra **Lenia Batres usó la carta de la "corrupción" en su campaña** para repetir en el cargo en el que la colocó por dedazo el expresidente Andrés López, y no descartan que mantenga esa línea para ganar protagonismo en la nueva Corte.

Por eso, la ministra Piña se ha reunido dos veces con **Hugo Aguilar**, y le ha mostrado que las finanzas están en orden y no hay materia para buscarle tres pies al gato. **Lo ha tratado con la máxima deferencia, como merece quien presidirá la Corte**, y le dejará todos los pendientes en orden.

Eso sí, Aguilar también **tiene en sus manos el reporte de productividad de cada ministro, en el que Batres aparece como la más rezagada** al cierre de junio. De 86 asuntos que le turnaron sólo ha resuelto siete; el 8.1 por ciento.

Para que la vaya conociendo.

...

Quien sí **dejó un mega socavón financiero de \$89 mil 195 millones en las arcas públicas fue el expresidente López Obrador**. La ASF detectó ese faltante en los recursos federales que se transfirieron a estados y municipios durante su gestión.

Supera, por mucho, los huecos en las gestiones de **Enrique Peña Nieto**, con \$5,677 millones; de **Felipe Calderón**, con \$6,409 millones; y de **Vicente Fox**, con \$611 millones.

Incluso notaron que **2023 fue una especie de año de Hidalgo**, con gastos sin justificación por \$49 mil 202.3 millones, más de la mitad del boquete en el sexenio de presidente de la "honestidad valiente".

RAYMUNDO@HERALDODEMEXICO.COM / @R\_SANCHEZP